Cartel de Medellin Tiene Conexiones en Guatemala

GUATEMALA, julio 19 (ACAN-EFE).— Miembros del Departa-mento Antidrogas de Estados Unidos (DEA) aseguraron en Gua-temala que narcotraficantes del "Cartel de Medellin" tienen "conexiones" en este país, informó el miércoles el diputado Héctor Luna Troccoll

Troccoll, del Partido Unión del Centro Nacional, primera fuerza politica de oposición en Guatemala. se reunió con funcionarios del DEA para buscar fórmulas de combate contra el narcotráfico.

El diputado agregó que, según las informaciones del DEA, en Guatemala tienen "conexiones" los temala tienen "conexiones" los "poderosos narcotraficantes" del "Cártel de Medellin" y del "Cártel

-Favor pase a la página 27.



QUEMAN BUS. Lima, Perú, julio 19. Curiosos observan un bus quemarse, durante una renovada violencia del grupo subversivo Sendero Luminoso, en Lima. Los terroristas convocaron a un paro al transporte para este jueves. (Reuter).

Eligen a Jaruzelski Presidente de Polonia

RESUMEN WUNDIAL

VARSOVIA, julio 19 (UPI).— El general Wojclech Jaruzelski, quien después de imponer la ley marcial adoptó medidas para la liberalización política de Polonia, fue elegido el miércoles presidente del pais por diferencia de sólo un

La Asamblea Nacio nal, dominada por la coalición comunista gobernante, eligió a Jaruzelski por 270 votos, uno más de los que necesitaba para lograr una mayoria entre los 537 legisladores que emitieron boletas váll-

-Favor pase a la página 61.

CEE Enviorá Alimentos a Polonia

(AP). - La Comunidad Económica Europea (CEE) adoptó el miércoles medidas iniciales a fin de suministrar alimentos de emergencia a Polonia, después que la decisión fuera acordada en la reunión cumbre de las siete naindustrializaciones das



apagan un incendio que provocara una avioneta al estrellarse contra una casa en Ferndale, el miércoles. El piloto (no identificado) murió, y seis personas más resultaron heridas. Un niño se encuentra desaparecido (Cable-foto AP)

Cenizas de Laurence Oliver Serán Sepultadas en Abadía

LONDRES, julio 19 (AP). - Las cenizas del actor Laurence Olivler serán se-pultadas dentro de unos meses en la

-Favor pase a la página 36.

Informan de Constantes Ataques a Soldados Chinos

BEIJING, julio 19 (AP).— Ciudadanos chinos, resentidos por los ataques del ejército a los manifestantes pro-democracia en Beijing, están llevando a cabo represalias contra los soldados tanto en la capital como en otras partes del país. dlieron el miércoles

fuentes tanto chinas como occidentales.

Incidentes tales como disparos sobre soldados "están teniendo lugar, en gran número v en todo el pais", dijo un diplomático occidental a condición que se conservara

-Favor pase a la página 61.

EE.UU. Acepta que OEA Siga Mediando en Panamá

WASHINGTON, julio 19 (UPI).-Tras intensas negociaciones, los cancilleres del hemisferio lograron el miércoles un acuerdo en principio para renovar el mandato de la misión de la Organización de los Estados Americanos que busca fórmu-las para solucionar la crisis de Panamá, dijo la embajada de Perú.

El acuerdo, que debia considerar esta misma tarde la OEA, fue aceptado por Estados Unidos, con algunas condiciones, entre ellas, no extender el plazo más allá del 26 de agosto, dijeron otros informantes.

La oposición panamena había pedido, en un aviso noticioso publicado aqui, una acción "firme y especifica" de la OEA para restaurar la democracia en Panamá.

Los detalles del acuerdo y el lenguaje de la resolución respectiva

fueron analizados hasta poco antes de la sesión de una OEA convocada para tratar la crisis y conocer un informe de la misión que fue a Panamá

En las reuniones previas participaron las mayoria de los cancilleres y representantes de los países del continente. Por Estados Unidos concurrieron el secretarlo de Estado adjunto para Asuntos Interamerlcanos, Bernard Aronson y el em-bajador designado en la OEA, Luigi Elnauldl

La sesión de la OEA fue citada para las 3:00 de la tarde, pero en vista de las negociaciones fue aplazada hasta después de las 4:00 pm. (2000gmt)

La embajada del Peru emitió una

-Favor nase a la nágina 35

Nueva York Llega a Estados Unidos Financiero Saudita Extraditado de Suiza

YORK. NUEVA - El financiero Saudi Adman Kashogul llegó el miércoles a Nueva York a las 15:00 locales (19:00 GMT), tras ser extraditado por Suiza, para ser juzgado por obstrucción a la

justicia y fraude postal. El magnate está acusado de haber ayudado a encubrir bienes multimillonarios supuestamente adquiridos por el ex presidente Ferdinando

al Tesoro de Filipinas. al Tesoro de Filipinas.

Kashogui, que jugó también un importante papel en el escándalo Irán-Contras. llegó al aeropuerto internacional Kennedy a bordo de un vuelo regular de la "Smissalr", en el que viajó en primera clase acompañado por dos agentes

Marcos y su esposa Imelda con fondos robados

México Cuba Retira Tropas Hacia al Norte de Angola

MEXICO, julio 19 (UPI). - Las tropas cubanas en Angola se han retirado al norte del país -Favor pase a la página 61.

BRUSELAS, julio 19

Funcionarios del bloque comercial de 12 naciones presentaron una propuesta para en-

-Favor pase a la página 29.

Terroristas ETA Asesinan a Altos Jefes Militares

MADRID, julio 19 (EFE).— La muerte en atentado de dos mandos del ejército español aleió el miércoles la posiblidad de una reanudación de los contactos entre el gobierno y la organiza-ción terrorista ETA con vista a acabar con la violencia.

El coronel José Maria Martin Posadillo y el comandante Ignacio Julio Baragua Arbues. pertenecientes al ramo de intendencia, murieron en el acto al ser ametrallado el miércoles el automóvil en el que viajaban por una avenida madrileña desde otro vehículo próximo.

El conductor del automóvil, el soldado Fernando Vliches de 18 años, resultó grave-mente herido, al ser al-canzado por dos proyectiles, uno en el cráneo y otro en el cuello, v se encuentra en la unidad de cuidados intensivos de un hospital madrileño.

La responsabilidad del atentado, que fue perpetrado por un co-mando formado por al menos tres personas, según testigos presenciales, no ha sido asumida hasta ahora por ningún grupo terrorista, aunque todos los indicios apuntan a ETA.

El vehículo usado -Favor pase a la página 15.

ने कार्टक कुउर्ज़िश के किवारिक

ASESINADOS. Madrid, España, julio 19. Los militares españoles, José Maria Martin Posa-

dillas (al frente), e Ignacio Julio Varaguas, murieron ametraliados por terroristas del ETA, en Madrid, el miércoles. (Cable-foto

borres Jones, vocera de la compa

Iowa. (Cable-lote AF)